

## ***Diputado Jorge Rathgeb oficia a Medio Ambiente para conocer plan de descontaminación Wde comunas de La Araucanía***

***Un informe de la empresa Suiza IQAir, especializada en calidad del aire, sitúa a tres comunas de La Araucanía, dentro de las 10 con mayor polución de PM 2,5 en Sudamérica, lo cual hace imperioso para el legislador por la salud de los habitantes de la región conocer sobre el plan de descontaminación para la región.***

La contaminación del aire es el segundo mayor factor de riesgo de muerte a nivel mundial y lamentablemente en La Araucanía, tres comunas se ubican dentro de una estadística negativa.

Pitrufquén, Angol y Victoria, están en una publicación de un informe de la empresa Suiza IQAir como unas de las 10 ciudades con mayor índice de PM 2,5 de polución del aire de Sudamérica.

El diputado de Renova-

ción Nacional por La Araucanía y presidente regional de la colectividad, Jorge Rathgeb Schifferli, ofició a la cartera del Medio Ambiente para conocer detalles del plan de descontaminación, considerando que se acerca la temporada de mayor uso de leña y de fuentes de calefacción.

Rathgeb indicó que es momento de aplicar medidas las que ha solicitado en varias oportunidades y de las cuales aún quedan dudas de cómo se aplica-



rán ante lo cual insistió en solicitar iniciativas para lidiar con esta triste estadística.

El legislador indicó que

esto da cuenta de la necesidad imperiosa de fomentar el uso de otras fuentes de calor y que existan subsidios o caso contrario las

estadísticas van a ser cada vez peores.

“Tenemos 3 comunas de La Araucanía dentro de las 10 con mayor contaminación de Sudamérica y eso no es para enorgullecerse, vengo hace tiempo pidiendo que se den a conocer los planes de descontaminación para las comunas de la región y de momento nada se ha informado, por eso es de suma urgencia conocer las medidas respectivas para aminorar los malos indicadores porque acá está en riesgo la vida de nuestros vecinos, por eso hay que actuar rápido”, puntualizó el diputado.

El legislador complementó sus dichos reafirmando que es primordial dar luces claras a la ciudadanía de un tema que es netamente por el bienestar general.